



新潟市立鶴東中学校 学校だより

令和7年12月2日(火) 第37号

希望橋

教育目標 豊かな心をもち たくましく伸びる生徒

電話 0256-86-3007

命を守る連携！小中合同避難訓練と地域での安全確認を実施

11月28日（金）、小中合同の避難訓練を実施しました。今回は、地域連携室からの火災発生を想定した訓練で、児童生徒たちは「おはしも」（おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない）の約束を守り、おおむね落ち着いて迅速に行動することができました。



地域での安全意識を高める！危険個所の確認

避難訓練後には、地域別に小中学生が集まり、地域での安全確認を行いました。

この確認会は、中学生の地区長が主体となって進行しました。事前に作成した「安全マップ」を広げ、通学路や生活圏内に潜む危険な場所（例：見通しの悪い交差点、不審者の目撃情報があった場所、地震や大雨の際に危険な箇所など）を、小中学生が協力して確認し合いました。

- 小学生は、日常気づいた小さな危険や不安な点を具体的に発表しました。
- 中学生は、地域の状況をよく知る先輩として、より広い視野から危険を指摘したり、具体的な対処法を教えたりする姿が見られました。

この取り組みは、異年齢の交流を通じて、地域の危険に対する意識を共有し、自分たちの安全は自分たちで守るという意識を育む大変貴重な機会となりました。地域の皆様には、日頃からの見守りに心より感謝申し上げます。



保護者・地域の皆様へのお願い

今回の訓練と安全確認で得られた意識を継続するため、ご家庭でもぜひお子様と一緒に「地域安全マップ」や「避難経路」について話し合っていただき、もしもの時の行動や、日常の危険個所について再確認をお願いいたします。

令和7年度 水辺の音楽会に出演！ ～合同演奏で響かせた美しいハーモニー～

11月21日（金）、新潟市中央区にあるりゅーとぴあ（新潟市民芸術文化会館）で開催された「令和7年度 水辺の音楽会」に、当校の吹奏楽部員が参加しました。

中之口中学校との合同演奏

この音楽会では、当校吹奏楽部と中之口中学校吹奏楽部の生徒が合同でステージに上がり、日頃の練習の成果を活かした素晴らしい演奏を披露しました。



観客を魅了したパフォーマンス

生徒のみなさんは、大きなホールという緊張感のある舞台で、息の合った演奏を見事に繰り広げました。合同練習を重ねて作り上げた美しいハーモニーは観客を魅了し、会場からは惜しみない拍手が送られました。

生徒たちにとって、他校の生徒と一緒に一つの音楽を作り上げる経験は、技術の向上だけでなく、表現力や協調性を高める貴重な機会となりました。

地域と響き合う！潟東地区芸能祭に参加

地域連携活動の報告

11月22日（土）、当校吹奏楽部の生徒が潟東地域コミュニティセンターで行われた「令和7年度 潟東地区芸能祭」に参加し、地域の方々の前で演奏を披露しました。これは、学校が地域と連携し、子どもたちの社会性を育む大切な活動の一環です。



練習の成果を発表

生徒のみなさんは、日頃の練習の成果を發揮し、芸能祭のステージで素晴らしい演奏を届けました。会場に集まった地域住民の皆様は、子どもたちの若々しく情熱的なパフォーマンスに温かい拍手を送ってくださいました。

生徒にとって貴重な経験

地域のお祭りという場で演奏することは、生徒たちにとって、技術を磨くだけでなく、地域社会とのつながりを感じる貴重な機会となりました。演奏後、地域の方々から直接いただく激励の言葉は、今後の部活動への大きな励みとなります。

吹奏楽部の生徒のみなさんは、音楽を通じて潟東地区を盛り上げることができ、大変充実した時間を過ごしました。

吹奏楽部の皆さん、連日にわたる発表、そして素晴らしい演奏、本当にありがとうございました！